

**Inauguration officielle  
de la fresque murale réalisée par l'artiste Adec et les patients du  
Pôle Cliniques Médicales du CHU de Montpellier**

**Inauguration :  
Mercredi 26 mai 2021 à 11h**

**Hôpital Saint Eloi  
RV entre le bâtiment de l'hématologie et de l'IRMB**



Cette immense fresque murale est le fruit d'un travail entre l'artiste ADEC et les patients ainsi que le personnel du Pôle Cliniques Médicales du CHU de Montpellier.

Ce projet : EXTRAMUROS est un Projet d'Art Urbain réalisé avec LineUP sur un des murs de l'hôpital St Eloi du CHU de Montpellier. Il a débuté en janvier 2021 et s'est déroulé en plusieurs étapes.

Cette œuvre a été réalisée avec le soutien de la Direction Régionale des Affaires Culturelles dans le cadre du programme Culture & Santé.

**Compte tenu de la situation sanitaire, nous vous remercions de nous tenir informés par retour de mail de votre participation.**

Nous comptons sur vous pour respecter les mesures barrières, notamment la distanciation sociale. Vous êtes prié(e) d'apporter votre masque.

Contact presse :  
CHU de Montpellier  
Louise POTREL – Attachée de presse  
[presse@chu-montpellier.fr](mailto:presse@chu-montpellier.fr)  
06 71 60 72 62